
 

 

  ACTA DE REUNIÓN 
 

OBRA: FACULTAD DE ARTE TEATRAL. ISA  

PROYECTISTA: ATRIO 

TIPO DE INVERSION: REHABILITACIÓN 

FECHA: 03 JULIO 2020 

HORA:10:00 AM 

 

PARTICIPANTES:  

ATRIO: PP. Arq. Marilyn Mederos 
DIDA: Coordinador técnico: Alessandro Merlo 
           Director Saverio Mecca 
           Especialista Michele Paradiso   
           Especialista Leonardo Germani          
ISA: UdG: Directora Proyecto ISA Yanet Feliciano 
CCCICC MINCULT: Directora CCCICC Ada Llanes 
                                 Especialista Renee Oliver 
                                
OBJETIVOS ANALIZADOS: Reunión online. Video conferencia Cuba- Italia. 
 
 
-Dida envió en el día de ayer la documentación de Susanna y Michele relacionada a la restauración 

del Bloque 1 (Piloto). La documentación será entregada en el día de hoy a Marilyn y ella deberá 
revisarla para pasar las posibles dudas a los especialistas de Dida y poder ser aclaradas. 

-Atrio plantea a Dida la necesidad que tiene de recibir la información actualizada de los Bloques 
faltantes lo antes posible para poder proceder a la actualización del proyecto de rehabilitación de 
arquitectura. Se acuerda con Dida que ellos van a garantizar el envío de los levantamientos en 
AutoCAD (geométrico) independientes de los fotoplanos (diagnóstico e intervención), para apurar el 
proceso y adelantar lo más posible todo el proyecto que se necesita actualizar. Después en la 
medida que se vayan terminando los fotoplanos, ellos los irán enviando. Ahora van a mandar el 
levantamiento del B4 y B13. Después deberán continuar en el mes de julio y agosto mandando el 
resto de los levantamiento (los Bloques van del 1 al 14 y además el conjunto del Plan General con 
las áreas exteriores). Este es el soporte para que Atrio pueda trabajar, de lo contrario se paran y 
retiran al equipo de proyecto por no tener documentación suficiente para facturar y cobrar. De hecho 
en estos momentos se encuentra Marilyn sola trabajando como equipo de proyecto, el resto del 
equipo fue retirado desde hace meses. 

-Se están realizando las gestiones, por la parte cubana e italiana, para importar los productos 
activos de restauración para poder realizar las pruebas en la obra.  

-Si todo continúa desarrollándose favorablemente con relación a la pandemia, los especialistas 
italianos están pensando venir en septiembre. Se prevé realizar el 5to Curso del Componente B, 
relacionado con el BIM, a partir de la segunda quincena de octubre y el 6to Curso del Atlas 
Patrimonial en enero próximo. 

-Se va a circular el Comité de compras con el Plan de Comunicación para que se revise. 
 
 
 
 


